



El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca, finalistas de los "Telefónica Ability Awards"

Los premios reconocen el esfuerzo por favorecer la accesibilidad

M. REGULÓN | SALAMANCA

La ciudad de Salamanca podría estar de enhorabuena, dos de sus instituciones optan a los *Telefónica Ability Awards*, galardones que celebran hoy su tercera edición.

La Universidad de Salamanca ha resultado finalista en dos modalidades: Orientación al Cliente y Accesibilidad del Entorno Físico.

Por su parte, el Ayuntamiento de Salamanca compete con

otros 17 candidatos por el premio en la categoría de Accesibilidad del Entorno Físico por mejorar el acceso al entorno de las Catedrales.

Con la colocación de cuatro rampas en los alrededores de las Catedrales, el Consistorio ha facilitado el tránsito peatonal al conjunto arquitectónico para todos los ciudadanos y visitantes de Salamanca, con y sin problemas de movilidad.

La finalidad de los premios

Ability es, precisamente, reconocer públicamente a las instituciones, tanto públicas como privadas, que desarrollan modelos sostenibles con el objetivo de incluir a las personas con discapacidad en la sociedad actual.

La entrega de estos galardones, a los que optan 53 entidades finalistas en 10 categorías, se celebrará hoy en Madrid, en el edificio de Telefónica, en un acto que estará presidido por Su Majestad la Reina Doña Letizia.



Alfonso Fernández Mañueco. | ARCHIVO



Daniel Hernández Ruipérez. | ARCHIVO